
hola tia, esto va desde el fondo de mi corazón…..
me alegra enormemente que haya tomada esta buena decisión de querer conocer mas de
Dios y de nuestra hermano jesús, es lo mejor que pudo hacer para su vida y para la vida de
sus seres amados, solo este camino le ayudará a tener esa vida tan anhelada y próspera
que pide, por experiencia propia sé en parte que es estar en sus zapatos aunque mi
experiencia no es la misma que la suya pero si puede sentir en parte por lo que está
pasando….pero tranquila porque usted ya lo dejo en manos de Dios y él le va a solucionar
poco a poco todas sus angustias, busquelo de corazón no deje de hacerlo porque él es
demasiado bueno y si esta con uno cuando uno no se acuerda de él imagínese cuando uno
ora con fe y constante es increible, jamas habia tenido la oportunidad de escribirle de esta
manera a alguien y me alegra que la primera persona sea usted porque a pesar de los
caminos de cada una nosotras siempre hemos tenido como una unión desde niñas y eso lo
recuerdo con alegría y con nostalgia porque el tiempo pasa muy rápido.

yo fui un alma más recuperada gracias a la voluntad de Dios y porque tomé la decisión de
conocer más de él, mi vida perfecta no es pero algo si leuedo asegurar es que es mucho
más tranquila, prospera y llena de amor gracias a mi padre, esposo, amigo, hermano…que
es el, Dios es todo lo que me faltaba en mi vida y espero que usted sea un alma mas
recuperada en esta vida, y se que asi es.

recuerde que aquí estoy para cuando necesite de alguien que la entienda y en mi
encontrara una persona honesta y con buenos deseos hacia usted, cuidese mucho y cuide
de sus hijos pero sobre todo ponga sus planes en manos de Dios para que cada vez sienta
cuál es la felicidad plena que tanto anhela. Un fuerte abrazo, la quiero mucho.

posdata: en esa foto quedamos regias jajajajaja.


